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【議案】 

・議案第19号 小松市放課後児童健全育成事業に関する条例の改正について 

                           （青少年育成課） 

・議案第20号 小松市放課後児童健全育成事業に関する条例施行規則の改正 

        について（青少年育成課） 

 

【報告事項等】 

・小松市学校給食費補助金交付要綱の制定について（学校教育課） 

・子育てセンターの指定管理について（青少年育成課） 

・令和３年度グッドマナーキャンペーンについて（青少年育成課） 

・日本大学芸術学部との連携事業について（市立高校） 

 

 

 

 

 

  



教 育 委 員 会 報 告 

令和３年８月１７日 

【議案】 

件 名 

議案第19号 小松市放課後児童健全育成事業に関する条例の改正

について 

議案第20号 小松市放課後児童健全育成事業に関する条例施行規

則の改正について 

所管部課名 青少年育成課 

内 容 

 条例については，令和４年４月開所予定の国府児童クラブの新設

移転に伴い，児童クラブ実施施設となる国府子育てセンターを別表

に追加する。 

 条例施行規則については，先述の国府児童クラブの所在地を移転

先に改め，松東児童クラブについて，現在の小学校の並び順にあわ

せて別表内での並び替えを行う。 

教育委員等の意見  特になし 

 
議案第19号 承認 

議案第20号 承認 

 

 

【報告事項等】 

件 名 小松市学校給食費補助金交付要綱の制定について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

 ２学期からの中学校３年生の給食費無償化に関連して，小松市立

学校以外の中学校，義務教育学校又は特別支援学校に通学している

市内居住の中学３年生を対象とした補助金の交付について要綱を定

める。対象となる生徒は15人。 

教育委員等の意見  特になし 

 

件 名 子育てセンターの指定管理について 

所管部課名 青少年育成課 

内 容 

令和４年４月に開所予定の小松市立国府子育てセンターについ

て，指定管理者を公募により選定する。 

今後のスケジュールについては，９月から募集を開始し，10月



に選定会を行い，12月に議案を上程し，４月から事業を開始する

予定。 

教育委員等の意見  特になし 

 

件 名 令和３年度グッドマナーキャンペーンについて 

所管部課名 青少年育成課 

内 容 

例年９月下旬に小松，粟津，明峰駅にて１週間程度挨拶運動を実

施していたが，新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み，感染症防

止対策を講じた上で，規模を縮小して実施する。 

教育委員等の意見 

【中惣委員】 

野々市市で「愛と和ののいち５万人あいさつ運動」を実施したこと

で，交通事故が減ったという事例を聞いた。小松市では交通マナー

について指導しているような事例はあるか。 

回 答 
【岩脇学校教育課長】 

芦城中学校では生徒会を中心として取り組んでいる事例がある。 

 

件 名 日本大学芸術学部との連携事業について 

所管部課名 市立高校 

内 容 

日本大学芸術学部との包括連携協定に基づき，昨年度に引き続き

日芸教授によるオンライン特別授業を芸術コースの１年生を対象と

して行う。 

 スマホを使った写真と動画の撮影について，「自慢の○○紹介し

ます！～アート編」をテーマとして，8月18日と27日に実施す

る。 

教育委員等の意見  特になし 

 

件 名 タブレット端末を活用した学習の横展開について 

所管部課名 未来の教育課 

内 容 

 前回の教育委員会会議でご質問いただいたタブレット端末を使用

した学習の横展開については，未来の教育課が教員向けに研修を行

ったり，教育会での授業研究の対象とするよう依頼する等，各種事

業を行っている。 

また，ＩＣＴを活用した学びの推進授業研究指定校において公開



授業を計画しているほか，ＩＣＴを活用した学びの推進プロジェク

トチームでは，授業支援ソフトの効果的な活用例を集約し，教員へ

向け周知する準備をしているところである。 

教育委員等の意見  特になし 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 
日時：令和３年８月31日（火）午前10時30分 

場所：オンライン 

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 

 新型コロナウイルスが増えてきているが，これまでとは違い児童生徒

の感染も増えてきている。新学期を迎えるにあたり，これまでと違う対策

があれば教えてほしい。 

【岩脇学校教育課長】 

 ２学期は運動会や修学旅行など行事も多いが，コロナ感染状況も踏ま

え，各種防止策を講じながら，開催可否も含め判断していきたい。 

【石黒教育長】 

 文科省からもマニュアルはきているが，対策自体は大きく変わらない。

これまでの取り組みを再度徹底していくことになる。専門家にも相談し

ながら安全安心な学校づくりに努力していく。 

中惣委員 

マスク着用などの感染対策の子供たちへの再度の指導や，２学期を迎

えるにあたりコロナ禍長期化によるストレスも懸念しており，子供たち

の心のケアも是非お願いしたい。 

勝木委員 

普段から保護者の方が交通指導として横断歩道に立っているかと思う

が，グッドマナーキャンペーンの時期以外でも，交通指導の方に挨拶をき

ちんとするよう指導してほしい。 

北村委員 

石川県教育委員会において，基礎学力調査、全国学力・学習状況調査の

結果が発表された。小松市としての基礎学力調査に対する総括を次回の

教育委員会会議で示してほしい。  


